



Goldener Gockel für Bernauer Raschlhof

Beitrag

Jährlich werden 20 bayerische Ferienhöfe, die von Urlaubern in den Kategorien Service, Freundlichkeit und Atmosphäre besonders positiv beurteilt wurden, mit dem angesehenen Gütesiegel â??Goldener Gockelâ?? prämiert.

In diesem Jahr darf sich der Raschlhof in Heroldsöd (Hittenkirchen) über die Auszeichnung freuen, die Bayerns Landwirtschafts- und Tourismusministerin Michaela Kaniber kürzlich in Truchtlaching verliehen hat.

Der familienfreundliche Bauernhof mit seinem wunderbaren Chiemsee- und Bergblick überzeugte die Gäste durch seine familiärere Umgebung, bei der die Gäste den Bauernhofalltag hautnah miterleben können. Wer will darf im täglichen Geschehen mit anpacken, Tiere versorgen und abends am Lagerfeuer Stockbrot grillen. Familie Wöhrer betreibt auf dem Hof eine Ferienwohnung und ein Doppelzimmer und freute sich über die Glückwünsche, die Bürgermeisterin Irene Biebl-Daiber und Anja Abel, Leitung Tourismus & Marketing anlässlich dieser Auszeichnung persönlich übermittelten.

Bericht und Foto: Gemeinde Bernau a. Chiemsee



Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehhuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de 08051-9634060

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

- 1. Bayern
- 2. Bernau
- 3. Chiemgau
- 4. Chiemsee
- 5. Goldener Gockel
- 6. München-Oberbayern
- 7. Raschlhof Hittenkirhen
- 8. Rosenheim
- 9. UadB